

# 進路情報だより **あすなる**

=発行=  
宮古島市立平良中学校  
進路指導担当

## 明日から夏休み 夏を制する者は...

今日で一学期も終わりとなりました。三年生はこの一学期間、自分と向き合い進路についてたくさん考えたと思います。四月に進路についての学習を始めてから進路に関する話が増え、自分自身の進路について考えている様子がうかがえてとても嬉しいです。

いよいよ明日から夏休み。「夏を制する者は受験を制す」という言葉があります。三年生にとって、中学最後の夏休みですが、3月に向けて、特に勉強に集中できる期間が、この夏休みです。一、二年生の内容を復習するチャンスです。特に、社会と理科は覚える内容が多く、毎年、二学期から焦る生徒を見ます。夏のうちに、しっかりと復習しておきましょう。また、夏休みの課題や模擬テスト範囲の学習を進めて行きましょう。

夏を制するために、一日の中で勉強する時間と遊ぶ時間を決めて行動することがカギです。志望校合格に向けて進歩しましょう。

### 出前学校説明会を開催

3年生を対象に、宮古島内にある県立高校3校を平良中へ招き、学校説明会を行いました。3年生にとって高校への理解を深める良いきっかけになったようです。

#### 《生徒の感想》

- 3校で各科目やタイプで資格の種類がたくさんあると知ってびっくりしました。改めて何のためにそこに行きたいか考えたいと思いました。今後は志望校に進学できるよう授業や勉強をより高めていく。 女子生徒
- 工業高校でゲーム制作をしている部活動があつても気になった。学校について結構調べたつもりだけど、知らないこともたくさんあつて驚きました。勉強して志望校に受かります。 男子生徒
- 話を聞く前はあまり高校内の部活とか、1年で何をするのか、2、3年で何をするのかを知ることはなかったけど、詳しく知れたので良かった。高校合格するために勉強を頑張ります。 女子生徒
- 各校、行事や部活の種類が豊富で、高校卒業後の進学、就職先が魅力的でした。これからは、高校側が入学させたいと思う人になりたい。 男子生徒
- 高校の説明を聞いて、可能性が広がりました。受験まで頑張ろうと思いました。 男子生徒

### ★島内 高校紹介★ 宮古高校

平良中から進学する生徒が一番多い高校が宮古高校です（入学者の三分の一が平良卒）。

普通科と文理探究科があり、部活動が盛んです。文理探究科では早朝講座を受講することができ、大学への進学を視野に入れた探究学習も行っています。七月二十九日には学校説明会も開催されます。

### ★島内 高校紹介★ 宮古総合実業高校

宮古高校に次いで、平良中からの進学が多い高校が宮古総合実業高校です。学科が6つあり、多様な学びができる高校です。特に海洋科学科は、船舶職員養成施設となっており、全国でも珍しい数少ない学科です。海に囲まれた日本の暮らしを支える航海士や機関士を目指す人にオススメです。

### お知らせ

各学級に沖縄県立高校の体験入学や学校説明会の日程一覧を配布してあります。また、進路掲示板にも掲示してあります。自分の行きたい高校の日程を確認し、参加する場合は事前に保護者と話し合い、申込をしてください。

